

Baden-Württemberg

## Neue Leiterin der Cyber-Sicherheitsagentur

**[03.06.2024] Nicole Matthöfer heißt die neue Leiterin der Cyber-Sicherheitsagentur Baden-Württemberg (CSBW). Innenminister Thomas Strobl überreichte ihr die Ernennungsurkunde und betonte die Wichtigkeit des Themas Cyber-Sicherheit.**

Nicole Matthöfer übernimmt die Leitung der Cyber-Sicherheitsagentur Baden-Württemberg ([CSBW](#)). Sie tritt die Nachfolge von Ralf Rosanowski an, der die Agentur bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand geleitet hat. [Innenminister Thomas Strobl](#) überreichte ihr am 28. Mai 2024 die Ernennungsurkunde und erklärte: „Cyber-Sicherheit ist eine der zentralen Herausforderungen der kommenden Jahre. Cyber-Angriffe können weitreichende und zum Teil schwerwiegende Folgen haben. Ich freue mich daher, dass wir Nicole Matthöfer für die Agentur für Cyber-Sicherheit gewinnen konnten.“

Matthöfer bringt umfangreiche Erfahrungen aus verschiedenen Führungspositionen mit. Zuletzt war Nicole Matthöfer als Geschäftsführerin für die SPD-Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg tätig. Zuvor leitete sie im [Innenministerium Baden-Württemberg](#) das Referat Krisenmanagement in der Abteilung Bevölkerungsschutz. Matthöfer betonte bei ihrem Amtsantritt: „Ich bin mir der großen Verantwortung meiner neuen Aufgabe bewusst und freue mich sehr, die Leitung einer so wichtigen Behörde wie der CSBW übernehmen zu dürfen. Cyber-Sicherheit ist nicht nur eines der großen Themen des 21. Jahrhunderts, sondern auch ein Baustein, um unser gesellschaftliches Zusammenleben und unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung auch in Zukunft zu schützen.“

(al)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Baden-Württemberg, Cyber Security, Cyber-Sicherheit, Cybersicherheitsagentur (CSBW)